

Mazón fomenta la investigación de servicios sociales en la Jaume I

C. A. D. CASTELLÓN

El pleno del Consell ha aprobado dos convenios entre la Vicepresidencia Segunda y la Conselleria de Servicios Sociales, Igualdad y Vivienda y la Universidad de Alicante y la Universidad Jaume I, respectivamente, para el fomento de la investigación en servicios sociales de la Comunidad Valenciana.

La Generalitat financiará estos proyectos de investigación con un importe de 100.000 euros, 50.000 para cada universidad. El propósito es fomentar la actividad investigadora de las universidades a través de los laboratorios de servicios sociales de Benicarló-Vinaròs y de Alicante, creados con ese objetivo para el desarrollo, análisis y evaluación de los modelos de diagnóstico e intervención de los servicios sociales de atención primaria, así como de los modelos organizativos que les acompañan.

En los trabajos de investigación se identificarán los indicadores territoriales de vulnerabilidad con el objetivo de favorecer y facilitar el conocimiento de necesidades sociales y el impacto que tienen las prestaciones, programas y servicios públicos, así como la efectividad de los recursos que se asignan.

Según los convenios, las universidades harán un estudio de las características y contenidos de los procesos de transformación para reducir la vulnerabilidad territorial, desde la perspectiva de los Servicios Sociales municipales de atención primaria y con la participación de los usuarios.